



**PARTICIPAN EN INAUGURACION.**— Grand Rapids, Michigan, septiembre 18. Participantes en la inauguración del museo presidencial Gerald R. Ford, hoy aquí, izquierda a derecha: Canciller japonés Sunoda; el ex Presidente francés Giscard D'Estaing; el Primer Ministro canadiense, Pierre Trudeau; el Presidente mexicano José López Portillo; la señora Bush y el Vicepresidente George Bush. (UNIFAX II de UPI).

## Se Reúnen Reagan, López Portillo y Trudeau

GRAND RAPIDS, Estados Unidos, septiembre 18 (UPI).— En una singular mini-cumbre trilateral, el Presidente Ronald Reagan trató hoy varios asuntos del Hemisferio con el Primer Ministro canadiense

Pierre Trudeau y el Presidente mexicano José López Portillo. Un funcionario canadiense describió el encuentro como "terriblemente amistoso". Un asistente de la Casa

Blanca dijo a la prensa que el desayuno de una hora se refirió "a fondo" a la reunión multinacional del mes siguiente en Cancún, México y a los problemas que enfrenta el Tercer Mundo.

## Extienden las Pláticas Sobre Cuotas de Café

LONDRES, septiembre 18 (AP).— El Consejo de la Organización Internacional del Café, decidió hoy extender las presentes sesiones de cuotas de exportación hasta la semana entrante. Los productores y consumidores reunidos desde el 7 de septiembre, para discutir las cuotas de exportación de café para el año de 1981-1982, no habían logrado aún su propósito. Empero, el grupo restringido de 16 países ex-

portadores y consumidores, establecido para elaborar un acuerdo está discutiendo una propuesta de la Comunidad Económica Europea, que podría servir como punto de principio, para negociaciones más significativas entre ambos lados. Esta propuesta contempla un precio mínimo de 1.15 dólares por libra y una distribución a mercados de 13 millones de sacos en

Según el funcionario norteamericano, las conversaciones con López Portillo fueron "un intercambio constructivo", que cubrió importantes temas regionales y bilaterales, incluyendo la situación en América Central y El Salvador. —Favor pase a la página 15.



**PERSONIFICA A GOLDA MEIR.**— Tel Aviv, Israel, septiembre 18. La actriz sueca Ingrid Bergman, en su habitación del hotel Tel Aviv. La actriz filma una película para la televisión sobre la vida de la ex Primera Ministra de Israel, Golda Meir.

## Temen un Golpe de Estado en Honduras

TEGUCIGALPA, septiembre 19 (Por Freddy Cuevas) (AP).— En algunos sectores políticos se insinúa la posibilidad de que en Honduras se produzca un Golpe de Estado con la participación de oficiales situados en puestos claves. La acción de los elementos castrenses estaría encaminada a frustrar los comicios Presidenciales de noviembre próximo y poder continuar en el Poder tras 17 años de régimen militar.

Carlos Roberto Reina Idiaquez, dirigente de la Alianza Liberal del Pueblo (ALIPO), una facción de tendencia social demó-

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es sábado 19 de septiembre, día número 262 de 1981. Faltan 103 días para que termine el año. Acontecimientos destacados de la fecha: 1580: El autor de "Don Quijote de la Mancha", Miguel de Cervantes, cautivo en Argel, es liberado gracias a la mediación de los Padres Trinitarios. 1609: Se publica en Madrid que "ninguna mujer pedirá la manutención a aquellos a quienes vaya a

—Favor pase a la página 11.

# Ultimátum de Unión Soviética a Polonia

MOSCU, septiembre 18 (UPI).— Varias unidades militares soviéticas están aún emplazadas a lo largo de la frontera polaca, a pesar del anunciado fin, la semana pasada, de las maniobras militares soviéticas de 100,000 hombres, dijo hoy un diplomático occidental.

El informe se produce cuando la Agencia Noticias Oficial Rusa TASS confirmaba que el Comité Central del Partido comunista envió un inflexible mensaje a los gobernantes polacos en que demanda "pasos radicales" para frenar el anti-sovietismo inspirado por la coalición sindical "Solidaridad".

TASS difundió también una carta de los trabajadores de la fábrica arsenal en Kíev, que demanda a los polacos que "salgan contra los elementos anti-socialistas que han penetrado en "Solidaridad", amenaza los logros revolucionarios del pueblo polaco

y empujan al país a una catástrofe nacional."

En un discurso anterior, el Ministro de Defensa Dmitry Ustinov acusó a Occidente de interferir en los asuntos polacos.

"Los imperialistas continúan aumentando la presión política y económica contra países de la comunidad socialista," dijo Ustinov.

"Se esfuerzan para minar por todos los medios las bases de su sistema social. Continúan como antes los intentos occidentales de interferir en los asuntos

internos del pueblo de Polonia", dijo en un discurso difundido por TASS.

Ustinov dijo que la comunidad socialista defenderá la paz manteniendo sus Fuerzas Armadas.

"Es exactamente porque queremos vivir bajo un cielo pacífico que estamos protegiendo como a la niña de nuestros ojos, la capacidad defensiva de nuestro país y estamos asegurando la alta preparación de combate de nuestro Ejército y nuestra Marina", dijo Ustinov.

## E.U. Condena Amenaza Soviética a Polonia

WASHINGTON, septiembre 18 (EFE).— Estados Unidos condenaron hoy lo que llamó "interferencia soviética" en los asuntos polacos y considera que Moscú no tiene derecho a dirigir al pueblo y al Gobierno polacos.

La declaración del Departamento de Estado, considera como — un virtual ultimátum— el mensaje dirigido por Moscú a Polonia y un intento de silenciar al sindicato libre polaco "Solidaridad", mediante la intimidación.

## Fortalecer Democracia en L.A. Pedirá Venezuela

NACIONES UNIDAS, septiembre 18 (AP).— Venezuela insistirá ante la Comunidad Internacional en la necesidad de fortalecer los sistemas democráticos en la América Latina y reafirmará su apoyo al establecimiento de un nuevo orden económico internacional, se anunció hoy.

Esos lineamientos están contenidos en el discurso de fondo que el Presidente Luis Herrera Campins pronunciará el lunes ante la trigésimo sexta Asamblea General de la ONU, según fuentes oficiales venezolanas.

Herrera Campins, que será el primer Jefe de Estado en dirigirse a esta Asamblea instalada esta semana, abordará los problemas que afectan el desarrollo de los países del Tercer Mundo y examinará la situación energética mundial. Paralelamente, confirmará que Venezuela ve en el establecimiento de un nuevo orden económico internacional una posibilidad de trato más justo a los países en vías de desarrollo.

El anuncio venezolano dice que al abordar las cuestiones políticas, el mandatario venezolano pondrá particular énfasis

El portavoz del Departamento de Estado, Alan Romberg, dijo, que el mensaje soviético "al Gobierno y pueblo polacos es una clara interferencia en los asuntos internos de Polonia".

"Estados Unidos no puede aceptar la advertencia (a Polonia) de la Unión Soviética, que de ninguna manera tiene derecho a dictar la política del Gobierno polaco", dijo Romberg.

El portavoz del Departamento de Estado, consideró la declaración soviética como un "duro ataque" al pueblo y al Gobierno polaco, pero repitió que Estados Unidos no había observado aún señales de que Moscú estuviese preparado para una intervención directa en Polonia.

La situación interna polaca, dijo el portavoz, "sigue siendo un tema que concierne únicamente al pueblo y al Gobierno de Varsovia, que no deben permitir ninguna forma de

crata dentro del tradicional Partido Liberal, dijo que "mi partido está entorpeciendo la nitidez del proceso electoral y propiciando las circunstancias para un Golpe de Estado".

Añadió que "en el presente siglo se han roto más de 18 constituciones políticas en el país. Los líderes liberales están creando ahora el clima propicio para que la nueva Constitución sea rota, antes de

—Favor pase a la página 19.

## Aumenta Precio Interno de Café en Colombia

BOGOTÁ, septiembre 18 (UPI).— El Gobierno aumentó el precio interno del café a 9,800 pesos, equivalente a 175 dólares, la carga de 125 kilos y autorizó el ingreso de los exportadores privados al Mercado Internacional, según informó un vocero de la Federación Nacional de Cafetaleros.

El vocero afirmó que el Comité Nacional de Cafetaleros, máximo organismo que impone las políticas sobre el manejo interno, resolvió después de prolongadas reuniones, dejar que los vendedores del producto se reincorporaran al mercado, habida

—Favor pase a la página 13.



**MUSEO GERALD FORD.**— Grand Rapids, Michigan, septiembre 18. El Presidente Ronald Reagan, la Primera Dama Nancy Reagan y el ex Presidente francés, Valery Giscard D'Estaing, visitan, acompañados por el ex Presidente Gerald Ford, una réplica de la oficina oval de la Casa Blanca, en el museo presidencial de Ford.